

einmal! dort kommt das arme Thier schon wieder. Ach wie es jetzt auf den Kopf hin fällt! — Warum läßt man doch das arme Thier so lange quälen?

Vater. Vielleicht hat es der Schäfer noch nicht bemerkt.

Die Kinder. Ach, wir wollen hinzulaufen, um ihn geschwind darauf aufmerksam zu machen.

Vater. Thut das, und sagt ihm, daß er es lieber sogleich schlachten, und künftig seine Heerde in den Stunden der größten Hitze des Tages an schattige Oerter treiben möchte!

Die Kinder liefen alle fort und kamen nach einigen Minuten mit der frohen Nachricht zurück, daß er bey ihrer Ankunft schon im Begriff gewesen sey, es zu schlachten; sie freuten sich nicht wenig, daß sie es nun von seiner Qual befreyet wußten. — Wahrscheinlich, fuhr der Vater fort, rührt auch die Hirnwuth bey Menschen, der sogenannte Wasserkopf der Kinder und ähnliche Krank-